
六甲アイランドＣＩＴＹ自治会 

『令和４年７月度 定例役員会』議事録 

 
■ 開催日時 令和４年７月２３日（土）１０時３０分～１１時２０分 

■ 開催場所 ＲＩＣふれあい会館 

■ 出席状況 出席者４７名、委任状６名（役員総数８９名）。規約第１６条第２項により、役員会成立。 

  議事に入る前にＷ２０池田氏の新任役員の紹介あり。 

■ 報告事項 

（１）事業部関連行事日程説明【岸本事業部長】 

・夏休みラジオ体操 

     実施期間：前期〔７／２２（金）～７／２９（金）〕順調にスタートしている。 

・第３５回ＲＩＣサマーイブニングカーニバル（夏祭り） 

     現状は神戸市、警察等への申請は滞りなく進んでおり、特に注文などは出ていない。 

     協賛金については従来よりは出足が遅く伸びてきていないのが実情。 

   ○配布資料１：各街区夏祭り担当要員選出のお願い。 

１． 神輿パレード世話役（3名以上）パレード終了後にＫＦＭ正面玄関に神輿を展示。 

２． ゲームコーナー前半・後半担当者各５名 

３． 会場清掃前半・後半各 1名 

４． 会場清掃 翌朝 1名 

     夏祭り担当者で前半後半フルで活動される方にはお弁当を支給しますので、必要数とお名前を 

     提出してください。又神輿パレードの参加するお子様の人数も提出ください。飲み物を用意し 

ます。提出期限は 8月 19日（金）まで。 

   ○配布資料２：ゲームコーナー担当街区。各街区の担当ゲームを確認いただきました。 

○配布資料３：子供神輿現時点の参加可否の状況とコメント送付依頼 

    街区毎に参加、検討中、不参加を回答いただいた。参加７街区、検討中４街区、不参加５街区 

    参加される街区はみこしのテーマと紹介コメントをご記入ください。 

   ○配布資料 4：ゲーム券の事前購入申し込み 

    神輿パレード参加街区にはゲーム券２０枚を無償支給しますが、さらに追加のゲーム券を希望

される場合は事前販売します。申し込みは８／１７（水）までにＦＡＸで申し込みください。 

    第３回夏祭り説明会（8/21）１部終了後に現金と引き換えにお渡しします。 

   ○配布資料５:夏祭り説明会開催 

    第３回説明会は参加予定者を事前にお知らせください。 

    Ⅰ部：１３時から１４時１５分、本部、警備、清掃、ステージ、広報などの説明。（ゲームコー

ナー以外） 

    Ⅱ部：１４時３０分から１６時３０分、ゲームコーナー運営について 

（２）街路灯点検【金堂環境部長】 

明日７月２４日（日）、集合時間１９：１５分、集合場所アイランドセンター駅下の警察官立寄所 

前。懐中電灯とボールペンをご用意ください。 

注意点として３灯式、４灯式などどの球が切れているかわかるように報告お願いします。欄干の 

蛍光灯がＬＥＤ化されている場合も報告お願いします。 

結果は来週火曜日には神戸市に報告予定です。 

 

（３）ポイ捨て禁止キャンペーン実施報告【金堂環境部長】 

今朝２３日も北口とセンター駅にてキャンペーンを実施しました。 

（４）第 1回防災担当者会議報告【宮脇副会長兼生活安全部長】 



○７／１６（土）に神戸ファッション美術館にて出前トークとして 

「神戸市災害時要援護者支援～災害時の避難災害時要援護者支援の取り組み」について講演いただ

いた。担当は神戸市福祉局くらし支援課 

１） 災害時の避難についての概論、２）災害時要援護者支援の取り組みについて 

○質疑応答、六甲アイランドでは自宅避難が基本であるが、それを継続できない人がいると予想さ

れる。⇒神戸市の取り組みの流れはＡ緊急を要する場合は救急車。緊急性のない移動が可能な場合

は管理組合、ご近所の共助で避難所への移動（避難行動）。民生委員の関与する方は自宅から直接基

幹福祉避難所へ。 

○街区によっては要援護者支援団体として市と協定を結び、災害要援護者リストを持っている。 

○災害時要援護者支援に関する基本的な考え方 

 要支援者、災害時要援護者、災害時要援護者支援団体、要援護者リストなどの定義等を整理した。 

    支援団体としてのアンケート調査等での個人情報の取り扱いなど注意が必要。 

（５）六甲アイランだより第９６号【安達広報部長】 

８月中旬発行予定。掲載記事はＲＩＣサマーイブニングカーニバル、向洋ジュニア防災チーム活動 

再開、ラジオ体操、自治会 YouTubeチャンネル開設。第９回フォトコンテスト、ふわふわドームな 

どを予定しています。 

（６）自治会 YouTubeチャンネル開設について【安達広報部長】 

   ３０周年記念事業で自治会活動を YouTubeで配信するため、ＲＩＣ自治会のチャンネルを開設しま 

した。六甲アイランドで住民の皆さまにお知らせする予定です。登録方法などはだよりのページで 

ＱＲコードよりできるようにします。 

（７）３０周年記念映像の作成について【会長】 

   制作予算１５０万円でサーカスサーカスの真鍋氏に依頼。作成事業としては、バラ祭り、総代会、 

   ３０周年事業会長挨拶、夏祭り、文化フェスティバル、防災訓練、給水訓練、シティヒルウォーク、 

   クリーン大作戦、バーバキュー広場、ラジオ体操、役員会、アメリオ、ドッグラン施設など。 

   バーベキューについては役員皆さんに参加頂き、懇親会としてその様子を撮影させていただく予定 

   です。 

（８）総代会議事録【松本総務部長】 

   ６月１２日（日）に開催された第３０期総代会議事録がホームページにアップされていますので、 

   役員の皆さんはご確認ください。閲覧にはパスワードが必要としています。 

（９）自治懇意見要望など【柏井副会長】 

   １１月１４日（月）に開催される自治懇への意見、要望、質問などを募集開始いたします。行政へ

は９月初旬にまとめて事前に送付しますので、８月度の役員会までにください。広報部でホームペ

ージから登録できるように準備しています。 

その他 

   ○六甲ライナー車両事故について意見をいただきました。 

   ・神戸新交通のホームページを見ても３０分に１本運行しているくらいの情報しかなく、利用者に

対して悪かったという反省の色がまったく感じられない。もっとメディアなどに情報を流して利用

者に伝える努力が必要。 

   ・今回の経験から以降同じようなことが発生した場合、どのような対応を取るのか文書にて明示す

ように要望してほしい。 

  自治会としては、今後同様なことが発生した場合、自治会から管理組合、管理組合から館内放送を 

通じて住民に連絡する連絡網を構築することとしました。 

  ○髙木広報副部長より、ライブラリーの夏季休暇期間などお知らせしました。ますますのご利用お

願いします。 

【作成日】令和４年７月２３日（土） 【作成者】松本啓二  【議事録署名人】實光 良夫 


